

-Save This Page as a PDF-

La bestia fue apresada, y con ella el falso profeta 19: 20

La Bestia fue apresada, y con ella el falso profeta. **ESCU德里ÑAR:** ¿Por qué el cuerpo del anticristo nunca tendrá un entierro? ¿Qué tiene de irónico eso? ¿Qué es el aniquilacionismo? ¿Cómo se relaciona con este versículo? ¿Qué agrega Jesús a nuestro entendimiento acerca de este horrible lugar?

REFLEXIONAR: ¿Cree que el Señor es tan amable como para torturar a alguien por la eternidad en el lago de fuego, sin importar lo que hayan hecho? ¿Cuál es la alternativa? ¿Qué diría eso sobre la justicia de Dios? ¿Puede ADONAI tolerar el pecado? ¿Qué le haría esto a la ofrenda sacrificial de Cristo en la cruz?

Durante el intervalo de setenta y cinco días, **el anticristo, o la bestia,** serán capturados: **Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había hecho las señales delante de ella, con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y a los que adoran su imagen. Los dos fueron arrojados vivos al lago de fuego que arde con azufre (19:20).** La bestia y el falso profeta serán castigados por toda la eternidad.



El Espíritu Santo nos enseña que **el anticristo** será **arrojado vivo al lago de fuego.** Anteriormente supimos que morirá como una de las primeras víctimas de la Segunda Venida (**Segunda Tesalonicenses 2:8**). Por lo tanto, este verso requiere que **él** resucitaría durante el período de setenta y de cinco días (**haga clic**

en el enlace y vea Ey - El intervalo de setenta y cinco días), y luego será **arrojado vivo al lago de fuego**. Es por esta razón que **Isaías 14:20** declara que **su** cuerpo nunca será enterrado.

El hecho de que **su** cuerpo nunca verá el entierro es muy irónico. Como veremos más adelante, la primera resurrección se aplica a la resurrección de los justos, aunque viene en etapas. El término la segunda resurrección se aplica a la resurrección de todos los malvados, esto también vendrá en etapas. **Jesús** fue el primer fruto de la primera resurrección. La ironía es que al hijo falso se le permitirá representar el papel falsificado a la perfección al convertirse en el primer fruto de la segunda resurrección (vea **Fn - La segunda resurrección**). Pero el final de **su** resurrección será **el lago de fuego**.

El falso profeta (la falsificación del Espíritu Santo, que tendrá un falso don de milagros por los cuales va a hacer **su** obra de engaño, llamando a los hombres a adorar **al anticristo**, a recibir sobre sí **la marca de la bestia** y adorar **su** imagen), también él, será resucitado después **del anticristo** y **arrojado vivo al lago de fuego que arde con azufre**. Durante los primeros mil años que **el lago de fuego** estará habitado, **la bestia** y **el falso profeta** estarán allí **solos**.⁴²²

El TaNaJ hace referencia con dos profetas. Primero, **Isaías** menciona que **Tofet**, o el infierno, ya estaba preparado para el rey asirio de su época. **Tofet**, que es lo mismo que el Valle de Ben Hinnon, era un valle en el lado sur de Jerusalén. En griego, se llamaba el Valle de Geenna. Era un lugar donde los reyes de Judá ofrecían sacrificios humanos al dios Moloc (**Segunda Reyes 23:10; Segunda Crónicas 28:3, 33:6; Jeremías 7:31-32, 19:4-6; Ezequiel 16:20-21**). La gente de Jerusalén arrojaba su basura allí y la quemaba, por lo tanto, era un lugar de quema continua. Más tarde, los muertos sin hogar, sin nadie para reclamar sus cuerpos, fueron arrojados **al fuego**. Entonces **Tofet** finalmente se convirtió en un símbolo del infierno (**Isaías 30:33**). En segundo lugar, **Daniel** escuchó las palabras: **Yo miraba entonces a causa del sonido de las grandes palabras que hablaba el cuerno: miraba hasta que la bestia fue muerta, y su cuerpo destruido y entregado al fuego devorador (Daniel 7:11)**.

Sin embargo, esta es la primera mención específica del **lago de fuego** en la Biblia. Es el destino final de Satanás, sus demonios y los perdidos (**Mateo 25:41**). **Isaías** lo describió como el lugar donde **su gusano no morirá, ni su fuego se extinguirá, y será el horror de todos los mortales (Isaías 66:24b)**, una descripción reforzada por **Cristo** en el Nuevo Pacto (**Marcos 9:48**). Pero **Yeshua** agregó algo a **la** descripción de **Isaías**, diciendo que será un lugar donde habrá **llanto y crujido de dientes (Mateo 13:42b)**. Anteriormente,

Juan había dicho que **el humo de su tormento** se elevará **para siempre, y que no habrá descanso ni de día ni de noche (14:11)**. Aparentemente, **la bestia y el falso profeta** no morirán, sino que serán sentenciados a una eternidad en el infierno en llamas. Serán las primicias de una gran multitud, que serán **malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles (Mateo 25:41b)**.

El infierno siempre ha existido, pero esta será su forma final. A diferencia del Seol, **el lago de fuego** no es un lugar de espera temporal (**Lucas 16:23**), sino un lugar permanente de encarnación y castigo. **La quema de azufre** se asocia frecuentemente con el fuego del juicio (**Lucas 17:29; Apocalipsis 9:17, 14:10, 20:10**). Un **lago de azufre ardiente** no solo estaría intensamente caliente, sino también podrido y apestoso. Será un lugar apropiado para todo lo que es pecaminoso y malvado en el mundo.⁴²³

Que **la bestia y el falso profeta** todavía estén en **el lago de fuego** mil años después cuando Satanás sea **arrojado a él (20:10)** es una refutación convincente de la falsa doctrina del aniquilacionismo, o la creencia de que cuando los pecadores mueren, son simplemente destruido y no enfrentan una eternidad en el infierno. Como las dos personas más malvadas, viles y blasfemas que han vivido, será apropiado que sean las primeras en llegar a ese lugar terrible. Qué maravillosa compañía van a ser para el uno para el otro. El Nuevo Pacto es claro sobre la eternidad del castigo para aquellos que rechazan a **Jesús** como **el Mesías (Mateo 13:40-42; Marcos 9:43-48; Lucas 3:17, 12:47-48; Apocalipsis 14:10-11)**.⁴²⁴

*Querido, grandioso y maravilloso **Padre** Celestial, no hay nada que esconder de ti: **¿Soy Yo Dios sólo de cerca y no Dios de lejos?, dice YHVH. Porque uno se esconda en su escondrijo, ¿No lo veré Yo?, dice YHVH. ¿No lleno Yo los cielos y la tierra?, dice YHVH (Jeremias 23:23-24)**. Para aquellos que lo buscan de buena gana y con gozo, hay consuelo, poder y esperanza en saber que **Su** presencia no se esconde. ¡Qué paciente eres! **El Señor no retarda la promesa, como algunos la consideran tardanza, sino que es paciente hacia vosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento (2 Pedro 3:9)**. Sin embargo, **el que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que desobedece al Hijo, no verá vida, sino que la ira de Dios permanece sobre él (Juan 3:36)**. Para aquellos que buscan agradarse a sí mismos más que nadie o cualquier otra cosa, solo existe la ira de **Dios**. Qué triste que ofrezcas el regalo de lo eterno y muchos lo rechazarán por su propio orgullo. **Dios** sé mi fuente de fortaleza mientras busco tu presencia. Reconozco **Tu** presencia en todo lo que hago y dondequiera que voy. Por favor úsanos para bendecir a otros en **Tu** nombre. En el santo nombre de **Yeshua** y el poder de **Su** resurrección. Amén.*